
1 

 

 

令和４年 第９回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4年 9 月 30 日 午後 2時 00 分 開 催 場 所 教育支援センター 

２階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 9月 30 日 午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 9月 30 日 午後 3時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

令和４年９月宮代町議会定例会関係 

 ア 令和４年度一般会計補正予算（第５号）について 

 イ 一般質問の概要について 

(２)学校教育関係 

ア １０月の行事予定について 

イ １０月の事業予定について 

ウ 令和４年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数について 

 (３)生涯学習関係 

ア １０月の事業予定について 

 

傍聴者  ０名 
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開 会 午後２時００分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第９回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

小川主幹 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問無し） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

令和４年９月宮代町議会定例会関係について、事務局から説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 令和４年９月宮代町議会定例会関係 

  

小川主幹 

大場課長 

 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

 

小川主幹 

深井職務代理者 

竹内学校管理幹 

山田委員 

 

新井副課長 

 

 

 

 

 

 

中村教育長 

（１）教育総務関係 

ア 令和４年度一般会計補正予算（第５号）について 

イ 一般質問の概要について 

（資料に沿って説明を行う） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお願いします。 

燃料費の高騰に伴う電気料、ガス代の補正ですが、当初に比べどの位の割合にな

りますか。 

約２倍となっております。当初予算を上半期で使用してしまう状況です。 

水泳授業において、ラッシュガードを希望する児童生徒はどの位いますか。 

数名程度です。 

スポーツフェスティバルへの変更について、町民の反応はどのような感じです

か。 

町民体育祭については、もともと地区単位での参加イベントでしたが、核家族化、

少子高齢化等の影響で参加率が下がり、役員の負担が増えている状況でした。力

を入れていた地区については、従来の形での継続を希望していたところもありま

すが、大多数の地区からは台風やコロナで数年間中止となったこともあり、コミ

ュニティが希薄化したことから地区としての参加は難しいとの反応でした。 

今回、計画までの時間が短く、地区対抗の種目までは入れられませんでしたが、

また今回実施してご意見を伺い、来年度につなげていきたいと思っています。 

他に御質問、御意見ございますか。 
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（意見、質問無し） 

それでは、続きまして、（２）学校教育関係について、事務局からお願いします。 

（２）学校教育関係 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １０月の行事予定について 

イ １０月の事業予定について 

ウ 令和４年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数に

ついて 

（それぞれ、資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

 

 

中村教育長 

須賀小学校の修学旅行はいつの予定ですか。 

１１月８日・９日の予定です。 

１０月２８日・２９日の東小学校校内音楽会①、②はどのように実施予定ですか。

密を避けるため、２日に分けての実施をすることとし、具体的にどのように実施

するかは検討中とのことです。 

１０月２４日の創業者の話を聞く会は、誰が話す予定ですか。 

産業観光課からの依頼で実施する事業です。町内の創業者が話す予定です。 

特別支援学級なかよし遠足ですが、児童生徒は各学校の遠足にも参加するのです

か。 

各学校の遠足にも参加します。これは各校の特別支援学級の児童生徒の交流目的

で行っています。 

１０月３日の埼玉県駅伝競走大会南埼玉郡予選会は、宮代町だけの大会ですか。 

宮代町の３校による大会となります。 

中体連では郡市で予選会を行うこととなっていますので、南埼玉郡は宮代町だけ

ですから、町内学校だけの大会となります。 

島村盛助を顕彰する英語発表会は、小中合同で行うのですか。 

小学６年生と中学２年生が合同で行います。小学６年生が中学生の姿を見て英語

を話す姿にあこがれ、また、小学生も英語を話すことができるようになったこと

を認めてもらう場にするというお互いに良い効果を生むものとして取り組んで

います。昨年に引き続きオンラインでの開催となります。 

他に御質問、御意見ございますか。 

（意見、質問無し） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

新井室長 （３）生涯学習関係 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 
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 （意見、質問無し） 

次に、５その他に移ります。 

事務局から何かありますか。 

５ その他 

 小川主幹 

 

竹内学校管理幹 

 

 

新井室長 

中村教育長 

・須賀小学校地域拠点施設基本構想策定にかかるワークショップの開催に 

ついて報告 

・いじめの重大事態について報告 

・新型コロナウイルス発生状況について報告 

・全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査の結果について報告 

・総合運動公園の指定管理者指定の議決について報告 

次の教育委員会の日程について、事務局からお願いします。 

６ 次回日程について 

 小川主幹 過日調整させていただいたとおり、次回日程は、１０月２０日（木）午後６時３

０分からとなりますのでよろしくお願いします。 

７ 閉会 

（閉会 午後３時００分） 

 


